2025年 | 月号 古河公方公園(古河総合公園 悉の280-47-11

市民協働活動「笹刈り」12/14

市民協働活動による、公方様の森の笹刈りを実施いたしました。 森の笹はそのままにすると、密集して地表に光が届かなくなり、 森の健康を損なう恐れがあります。特に笹は繁殖力が高く、放置 しておくと他の植物が育ちにくくなるため、定期的な管理が必要 です。今回の笹刈りでは、市民の皆さまと力を合わせて作業を行 い、森の地表が見えるように、笹を丁寧に取り除きました。この 作業により、日光が地面に届くことで新たな植物が育ちやすい環 境が整い、森の生態系がより豊かになることを期待しています。 今回の作業では、藪の中からキンランの株が見つかりました、大

事に守り育てて生きたいと思います。 🕡 また笹刈りを通じて市民の皆さまが 自然と触れ合い、森の大切さを実感 できる場ともなりました。今後もこ のような活動を継続し森を守り育て ていきたいと思います。



|イベント「ちょこまる」 |2/|

公園では、初の試みとして管理棟前の公方広場にキッチンカーを 配置した、飲食イベント「ちょこまる」をテスト開催しました。 ちょこまるは、公園に来た人が「ちょこっとマルシェ」を楽しん で欲しいとの考えから「ちょこまる」と名付けました。このイベ ントでは、キッチンカー等が集結し、ホットドリンクやスイーツ、 軽食などバラエティ豊かなメニューを提供しました。イベントに

よって来園者の楽しみが広がり、賑わいに 包まれる一日となりました。今後は定期的 に「ちょこまる」を開催し、公園の新たな 魅力を発信していきたいと考えています。 次回の開催にもご期待ください!



□イベント「ブルットマーケット」 | 2/14・15

このイベントは、愛犬家のためのイベントで、全国各地から個性豊 かなショップやフードブースが集うマルシェイベントです。 イベン ト当日は、ペット連れの来場者がたくさん詰めかけユニークなブー

スの前に並んでいました。オーガニックのフ ードや、温もりが感じられるハンドメイドの 首輪やリード、洋服は大人気、さらにペット 用フォトブースの設置もあり、家族とペット の素敵なひとときを皆さん過ごしていました。ブルットマ



□竹行灯作り 12/15

クラフト教室「竹行灯作り」を開催しました。こ の教室では、公園管理の副産物である竹を活用 し、参加者が竹の行灯を作成します。切り出した 竹は、模様を施し、穴を明けてライトを仕込んだ ら完成です。また、スタッフによる丁寧な指導で 初心者でも安心して取り組め、子どもから大人ま で幅広い年齢層が参加しました。完成した竹行灯 は、それぞれ個性豊かで美しい灯りを放っていま した。参加者からは「手作りの温かみを感じた」 「自宅で飾りたい」といった声が寄せられ、皆さ

ん手作りの楽しさを感じ られると好評でした。今 後も公園の特色を活かし たワークショップを企画 していく予定です。



■ ミニ門松の販売 | | /2~

竹や松、梅など、公園の自然の素材を使った「ミ 二門松」の販売を実施しました。門松は、公園 の自然を感じられるように、竹の幹や松葉、梅 の枝を活かして作られ、手のひらサイズながら も本格的な仕上がりとなっています。門松は、 お正月に向けた縁起物としてだけでなく、イン テリアとしても楽しめることから好評を博しま

した。また、購入した方々 からは、「華やかできれい」 「手軽に飾れて嬉しい」と いった声が寄せられ、売れ 行きも好調でした。



園内の様子・整備状況

- 花桃 (剪定、伐採、伐根)
- ・園内(笹刈込・植込み剪定・ヨシ刈り)
- 園路 (除草、枯葉清掃)
- ジェラテリア入口修繕
- 園路舗装工事(古河市)
- ・園内トイレ洋式化工事(古河市)
- パークフロントつつじ植栽

★古河公方公園公式アカウントを開設しました!

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みな さまフォローをよろしくお願いいたします。

- Instagram
- @koga kubou
- X (I⊟ Twitter)
- @kubou park

インスタグラムアカウント





X(旧ツイッター)アカウント



